



SSV Altenbach 1909 e.V. Hauptversammlung 2024

Vereinsheim auf der Kipp, 23.02.2024, Beginn: 19.00h

Anwesende Vorstandsmitglieder:

Erich Stern, Paul Kühn, Rötger Schellhammer

Entschuldigt abwesend: Herbert Gutfleisch, Rainer Seifert

Kassenprüfer: Sabine Stern

Insgesamt anwesende, stimmberechtigte Mitglieder: 24

Erich Stern begrüßte die Anwesenden zur Hauptversammlung im 115. Jahr des Vereins. Im Anschluss folgte eine Schweigeminute für unser verstorbenes Mitglied Karl Dunkel.

Zum Protokoll der Hauptversammlung 2023 gab es keine Einwände, es wurde einstimmig genehmigt.

Schriftliche Anträge sind keine gestellt worden.

Die Einladung erfolgte zeitgerecht, die Versammlung war beschlussfähig.

Aus der Tagesordnung wurde nach einstimmigem Beschluss der Vermerk „kommissarisch“ aus Punkt 9 Neuwahlen gestrichen.

Bericht des 1. SM Erich Stern

Im vergangenen Jahr waren wieder mehrere Veranstaltungen möglich, u.a. das traditionelle Ostereierschießen oder der Barbetrieb zur Kerwe und der ebenso inzwischen zur Tradition gewordene Gottesdienst auf der Kipp an Pfingstmontag.

Rötger Schellhammer erwarb die Jugendbasis-Lizenz. Somit ist Jugendarbeit wieder möglich. Standartenführer Siegfried Lehmann hat einen Regenschutz und Trauerflor gespendet.

Für die Software der elektronischen Schießanlage wurde ein Upgradevertrag abgeschlossen, der jährlich mit € 172,55 zu Buche schlägt und eine Laufzeit von zwei Jahren bis 09/2025 hat.

Das Schützenhaus wurde in der zweiten Hälfte des Jahres 3x vermietet – nunmehr auf Grundlage von entsprechenden Mietverträgen.

Besonders prägnant war der Rücktritt von OSM Johannes Kühn am 20.06.2023, der zur kommissarischen Vereinsführung durch Erich Stern ab 25/07/2023 führte.

Unter seiner Leitung gab es bis Ende des Jahres 5 Vorstandssitzungen.

Bericht des Sportleiters Rainer Seifert, vorgetragen von Erich Stern

Unsere aktiven Mitglieder konnten im vergangenen Jahr wieder etliche Erfolge vorweisen.

Sie errangen unter anderem 10 Titel als Kreismeister, 11 wurden Vizemeister und 6x gab es Bronze bei den Kreismeisterschaften.

Zu den Landesmeisterschaften reisten 7 Schützen und kamen mit Paul Kühn als Landesmeister 25m Schnellfeuerpistole sowie Vizemeister mit der Perkussions-Pistole wieder zurück.

Bericht des Kassierers Paul Kühn

Für die Finanzen konnte ein Überschuss von rund 4.017 € verkündet werden. Paul Kühn hob in seinem Bericht allerdings die Bedeutung von Veranstaltungen hervor, die für den positiven Saldo verantwortlich waren.

Bericht der Kassenprüfer, vorgetragen von Sabine Stern

Die Prüfung der Kasse ergab keine Beanstandungen.

Bei der Aussprache kamen keine Fragen auf.

Die Entlastung des Vorstands erfolgte einstimmig.

Wahlen

Gewählt werden mussten: Oberschützenmeister, 1. Schützenmeister, Kassierer, Schriftführer, Sportleiter, Jugendleiter, Bogenreferent und 1. Kassenprüfer.

Erich Stern sowie Rainer Seifert (aufgrund Abwesenheit schriftlich) traten zunächst von ihren bisherigen Posten als stellv. Vorstand und Sportleiter zurück, um Neuwahlen zu ermöglichen.

Die Wahl zum ersten Vorstand leitete Ortschaftsrat Hermann Pröll. Er übergab die Wahlleitung danach an Erich Stern.

Erich Stern stellte sich als OSM zur Verfügung, blieb ohne Gegenvorschlag, wurde mit einer Enthaltung, ohne Gegenstimmen gewählt und nahm diese Wahl an.

Rainer Seifert bewarb sich schriftlich um die Position als 1. Schützenmeister (stellv. Vorsitzender), blieb ebenfalls ohne Gegenkandidaten, wurde einstimmig für 1 Jahr gewählt und hatte die Annahme der Wahl schriftlich vorbereitet.

Paul Kühn wollte aus persönlichen Gründen aus dem Vorstand ausscheiden. Es gab keine freiwilligen Meldungen der Anwesenden, um das Amt als Kassierer zu übernehmen. Rötger Schellhammer erklärte sich bereit, die Aufgabe im kommenden Jahr auszuführen, wurde einstimmig gewählt und nahm seine Wahl an.

Ergänzend war er bereit, sein Amt als Schriftführer weiterzuführen, blieb auch hier ohne Gegenkandidaten, wurde mit einer Enthaltung und ohne Gegenstimme gewählt und nahm seine Wahl an.

Durch die Neuwahl von Rainer Seifert zum 1. Schützenmeister wurde die Position als Sportleiter vakant. Mangels anderer Bewerber sprang Erich Stern ein, wurde mit einer Enthaltung auch in diesem Amt bestätigt und nahm die Wahl an.

Der Jugendleiter blieb aufgrund fehlender Bewerbungen auch in dieser Wahlperiode unbesetzt.

Zum Bogenreferenten wurde Oliver Grahl einstimmig gewählt und nahm das Amt an.

Hermann Pröll erklärte sich einverstanden, den 1. Kassenprüfer zu übernehmen. Auch diese Wahl verlief ohne Gegenkandidat. Er wurde mit einer Enthaltung gewählt und nahm die Wahl an.

Ehrungen

Im Anschluss an die Wahlen durfte Erich Stern die Ehrungen vornehmen.

Neben den Vereinsmeistern (**Blankbogen:** Sebastian Stang; **Recurve:** Erna Stang;

Compound: Oliver Grahl; **Langbogen:** Sebastian Stang; **Luftpistole:** Paul Kühn;

Luftgewehr: Sabine Stern; **Luftpistole Aufgelegt:** Johannes Kühn; **Luftgewehr Aufgelegt:** Erich Stern)

Für ihr Engagement wurden mit dem **Kreishrenzeichen in Bronze** gewürdigt:
Oliver Grahl, Paul Kühn, Willi Künzler, Rainer Seifert, Edgar Sauer und Rötger Schellhammer

Das **Kreishrenzeichen in Silber** verlieh er an Siegfried Lehmann.

40 Jahre Vereinszugehörigkeit DSB, BSV durften Carsten Junghans und Alexander Richter feiern.

Termine / Verschiedenes

An Terminen für 2024 hob Erich Stern abschließend die Kreismeisterschaft LG/LP mixed am 03.03. in unserem Vereinsheim sowie das Ostereierschießen am 29. März (Karfreitag) hervor.

Es erfolgten weder weitere Anträge noch Fragen. Die Veranstaltung wurde um 19.35 Uhr von Erich Stern beendet.

Erich Stern
erster Vorsitzender

Rötger Schellhammer
Schriftführer